

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dapat di ambil kesimpulan bahwa:

1. Potensi fisik yang mendukung pengembangan Ekowisata Batu Katak meliputi lokasi, iklim, topografi, flora dan fauna. Lokasi Ekowisata Batu Katak yang jauh dari pusat kota dengan jarak 80 km sangat tepat sebagai obyek wisata alam. Kondisi cuaca yang sejuk dengan vegetasi berupa hutan yang masih asri serta pemandangan yang indah. Sedangkan potensi fisik yang kurang mendukung dalam pengembangan Ekowisata Batu Katak adalah kemiringan lereng tepi sungai yang sedikit terjal.
2. Potensi non fisik yang mendukung pengembangan Ekowisata Batu Katak adalah faktor penduduk yang bersikap menerima kedatangan para pengunjung. Sedangkan kendala dalam pengembangan Ekowisata Batu Katak adalah kurangnya atraksi wisata sebagai daya tarik penunjang dan kurangnya sarana dan prasarana pariwisata. Akses jalan menuju Ekowisata Batu Katak yang rusak merupakan kendala dalam pengembangan. Infrastruktur dan akomodasi yang ada di Ekowisata Batu Katak sudah memadai, hal ini dilihat dari tersedianya penginapan, toilet, lahan parkir dan warung penjual makanan dengan jumlah yang memadai. Namun belum terdapat musholla dan kios souvenir di Ekowisata Batu Katak.

B. SARAN

1. Pengelolaan dan pengembangan potensi Ekowisata Batu Katak perlu peran dan kerjasama pemerintahan desa, pemda TK II, dinas pariwisata dan masyarakat untuk bekerjasama dalam upaya pelestarian dan pengembangan sumber daya alam Ekowisata Batu Katak yang tetap mempertahankan kelangsungan ekosistem. Selain itu dukungan dari pengembang juga diperlukan untuk memberikan modal agar pengembangan Ekowisata Batu Katak semakin maksimal. Bentuk atraksi wisata budaya perlu adanya untuk ditampilkan agar menjadi daya tarik pendukung.
2. Diharapkan pemerintah memperhatikan kondisi jalan sehingga akses menuju lokasi Ekowisata Batu Katak lancar, agar dapat menambah kunjungan wisata. Rambu lalu lintas di jalan yang bergelombang dengan sisi kiri dan kanan jurang sebaiknya dipasang rambu lalu lintas agar pengunjung tahu batas jalan yang aman untuk dilalui. Diharapkan dalam pengembangan Ekowisata Batu Katak nantinya perlu diperhatikan khususnya dalam membangun sarana dan prasarana pariwisata. Kondisi Ekowisata Batu Katak yang alami harus dijaga kelestariannya agar tidak merusak ekosistem dan tata guna lahan. Selain itu promosi daerah Ekowisata Batu Katak harus ditingkatkan lagi.